

Nach einem langen und erfüllten Leben hat sich der Lebenskreis von unserem ehemaligen Gemeinderatsmitglied

Elisabeth Streuli

5. August 1932 – 28. Januar 2020

geschlossen.

Elisabeth Streuli wurde 1978 als erste Frau in den Gemeinderat von Richterswil gewählt und leitete bis 1986 das Ressort Zivilschutz. Sie hat sich während ihrer Amtszeit mit grossem Engagement für die Gemeinde, die Bewohnerinnen und Bewohner und deren Anliegen eingesetzt.

Der Trauerfamilie entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme und unser tief empfundenes Mitgefühl und wünschen für die kommende Zeit viel Kraft und Zuversicht. Elisabeth Streuli werden wir ein ehrendes Andenken bewahren.

Gemeinderat Richterswil



Die Trauerfeier findet am 19. Februar 2020, 14.00 Uhr, in der Evang.-ref. Kirche Richterswil statt.